



AYER EN LA PLAZA DE ARMAS DE TALCA

HASTA EL NUEVO HELICÓPTERO ESTUVO PRESENTE EN SOLEMNE DESFILE DE CARABINEROS EN SUS 98 AÑOS DE FESTEJOS

• Gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca llamó a proteger a la institución que resguarda a los chilenos: “Tenemos que cuidarlos, por eso es clave actualizar nuestra legislación, para que todas nuestras leyes vayan en beneficio de Carabineros de Chile”, dijo.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN / FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Con la presencia de parlamentarios, autoridades regionales y comunales, diversas unidades de Carabineros, sus familias, representantes de la comunidad en general, se llevó a cabo ayer el desfile conmemorativo de Carabineros de Chile en su 98 aniversario, actividad que fue liderada por la jefa de la Séptima Zona Maule, general Maureen Espinoza, junto al delegado presi-

dencial, Humberto Aqueveque. Este desfile conmemorativo, que recordó a los Carabineros fallecidos hace un año en la Araucanía, contó con la presencia de una sección del Ejército, de un grupo de mujeres carabineras que pertenecen a las prefecturas de Talca, Curicó y Linares, tres secciones de hombres de las mismas comunas, funcionarios de operaciones especiales (GOPE) Maule, representantes del

control del orden público, canes que forman parte de la institución, además de un grupo motorizado de la Región del Maule y la aeronave modelo H-35, de fabricación alemana, adquirida con recursos del Gobierno Regional. Maureen Espinoza recordó a los mártires de la institución y destacó la labor que realizan los carabineros, quienes incluso ponen en riesgos sus vidas. “Son ya casi 100 años



Helicóptero modelo H-35 de origen alemán, adquirido con recursos del Gobierno Regional impresionó con su aparición en el cierre del desfile.



La jefa de la Zona de Carabineros de Maule, general Maureen Espinoza, en compañía del delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, dieron inicio al desfile.



Los más pequeños, que son hijos de funcionarios policiales y amigos de la institución, se personificaron para honrar a la institución.

siendo los garantes de la seguridad y el orden de nuestra Patria. Eso nos convierte en una de las instituciones más antiguas y consolidadas de nuestro país, pero sobre todo nos llena de orgullo el contar con una de las aprobaciones ciudadanas más altas a nivel nacional”, manifestó. Por su parte, Aqueveque brindó un “agradecimiento al trabajo que han

desplegado día a día en la Región del Maule, en las 30 comunas, comprometiéndose con el servicio a la Patria con una vocación, puesta a toda prueba, donde cada día da cuenta de un trabajo abnegado”. En la ocasión, la general agradeció el apoyo hacia la institución por parte del gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca, quien resaltó la importancia que tiene

Carabineros como una de las instituciones más valoradas por los chilenos. “Tenemos que cuidarlos y protegerlos, por eso es clave actualizar nuestra legislación para que todas nuestras leyes vayan en beneficio de Carabineros de Chile. No podemos permitir, hechos donde se enjuicie injustamente a muchos de ellos”, dijo la máxima autoridad regional.



Carabineros pertenecientes a las prefecturas de Talca, Curicó y Linares, formaron parte del desfile conmemorativo.